

# BIG ISSUE

## Wujudkan Lapas Sehat Bebas Penyakit, Lapas Bitung Gelar Pelatjhan Kader Kesehatan

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BIGISSUE.ID](http://BITUNG.BIGISSUE.ID)

Jul 26, 2024 - 23:59



*Lapas Kelas IIB Bitung dalam kegiatan Pelatihan dan penguatan Kader kesehata*

BITUNG - Guna mewujudkan Lapas Sehat dan Bebas Penyakit, Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Bitung Kanwil Kemenkumham Sulawesi Utara

menggelar pelatihan dan penguatan kader kesehatan.rabu (24/07/2024)

Pembentukan Kader Kesehatan ini merupakan salah satu komitmen Lapas Bitung dalam meningkatkan kualitas kesehatan Warga Binaan. Kader Kesehatan dibentuk untuk membantu warga binaan dalam menjaga kebersihan dan kesehatan diri, serta mengidentifikasi dan mengatasi masalah kesehatan.

"Kader Kesehatan ini memiliki peran penting dalam membantu WBP untuk hidup sehat di dalam Lapas," kata Kepala Lapas Kelas IIB Bitung.Sykron Hamdani

Sementara itu, menurut Kepala Sub Seksi Perawatan Narapidana, Michael H. Mentu, bahwa Kader Kesehatan akan mendapatkan pelatihan dan pendidikan tentang kesehatan, sehingga mereka dapat menjalankan tugasnya dengan baik

. "Kader Kesehatan ini juga akan membantu Lapas Bitung dalam mewujudkan program Lapas Sehat dan Bebas Penyakit mengingat begitu besar resiko penularan penyakit yang diakibatkan dari mobilitas warga binaan," jelas," Michael.

Menurutnya, adapun kegiatan ini bekerja sama dengan Dinas Kesehatan Kota Bitung, dalam hal ini diwakilkan oleh Puskesmas Ranowulu, dengan memberikan berbagai informasi dan edukasi kepada seluruh peserta terkait dampak dan resiko penyebaran penyakit serta langkah untuk memelihara kesehatan tubuh.

Lebih lanjut, Pembentukan Kader Kesehatan ini kata Michael merupakan langkah maju bagi Lapas Bitung dalam mewujudkan Lapas Sehat dan Bebas Penyakit.

" Dengan adanya Kader Kesehatan, diharapkan kualitas kesehatan warga binaan dapat semakin meningkat, sehingga mereka dapat kembali ke masyarakat dengan kondisi yang sehat dan siap untuk hidup mandiri.(\*\*\*)